

Guía Para los Días de Enfermedad

¿Cuándo debo dejar a mi estudiante en casa?



Si tienen alguno de los siguientes síntomas:

- Fiebre de 100,4 grados o más
- Ha estado vomitando o tiene diarrea
- Síntomas que impiden que su hijo participar en la escuela, tales como:
 - Mucho cansancio
 - Tos persistente o estornudos frecuentes
 - Dolor de cabeza, de cuerpo o de oídos
 - Dolor de garganta con otro síntoma como tos o fiebre.
 - Un "pequeño" dolor puede ser aceptable par ir a la escuela, pero un fuerte dolor de garganta podría ser faringitis estreptocócica, incluso si no hay fiebre. Otros síntomas de la faringitis estreptocócica en los niños son el dolor de cabeza y el malestar de estómago. Llame al pediatra si su hijo presenta estos síntomas. Para saber si se trata de una faringitis estreptocócica, es necesario realizar una prueba especial para saber si se trata de faringitis estreptocócica.
- Toser o estornudar constantemente porque esto puede transmitir la enfermedad a otras personas.

¿Cuándo puede regresar mi estudiante a la escuela?

Recuerda la regla de las 24 horas:

- Fiebre: mantenga a su hijo en casa hasta que la fiebre haya bajado sin medicamentos durante 24 horas. Las enfermedades pueden ser contagiosa durante varios días. Volver a la escuela demasiado pronto puede retrasar la recuperación y enfermar a los demás.
- Vómitos o diarrea: Mantenga a su hijo en casa durante 24 horas después de la última vez que vomitó o tuvo diarrea.
- Antibióticos: Mantenga a su hijo en casa hasta 24 horas después de la primera dosis de antibióticos para enfermedades como faringitis estreptocócica o infecciones oculares bacterianas.



Para más información, o si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con la enfermera de la escuela.